
-------- Message transféré --------
Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] avis acs 72
Date : Mon, 4 Dec 2023 10:51:04 +0100 (CET)
De : > ruaudinlavage (par Internet) 

Répondre à : ruaudinlavage 
Pour : ddt-secheresse <ddt-secheresse@sarthe.gouv.fr>

Suite à la consultation public du projet d'arrêté cadre sécheresse 2024,
voici nos remarques et constatations actuelles :

             * CONSTAT SUR LE TERRAIN AVEC ARRÊTE CADRE 2023:

- mauvaise compréhension de nos clients sur les fermetures de certains
centres ( les autres autours voient leur chiffre d'affaire augmenté !) =
PAS D' ECONOMIE D'EAU MAIS DEPLACEMENT DE LA
CONSOMMATION SUR LE BASSIN D' A CÔTE 

- Manque de sanction du lavage à domicile : l'ensemble des forces de
l'ordres devraient être sensibilisé pour sanctionner ce genre de pratique 

- Manque de contrôle de certains centres de lavage et des concessions
qui ont des lavages intérieurs (surtout en aout ) 

- pas de soutient financier lors d'une fermeture par arrêté 

-  ouvertures de nouveau centre de lavage sur LE MANS avec des
portiques "sans contact" encore plus gourmand en eau , alors qu'on en
oblige certains à fermer 

             *QUELQUES CHIFFRES : (mesures effectuées sur notre centre
) 

- 1 lavage portique en programme 1 : 140 l d'eau consommée

- 1 lavage portique en programme 6 : 230 l d'eau consommée 

- 1 lavage avec une lance HP       : 45 l d'eau consommée 

selon les années, environ 4500 à 5000 m3 consommé ( nous avons 6
pistes HP et 2 portiques brosse)
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2 nettoyages par an de notre débourbeur/séparateur d'hydrocarbure :
environs 10 tonnes de boues hydrocarburées récupérées

           * PROJET ARRETE CADRE 2024

- rappel sur l'interdiction du lavage à domicile : très bien si sanction
derrière et forces de l'ordre sensibilisées

- le projet ne fait plus de différence entre les différents matériels de
lavage ( les portiques ne sont pas différencié du lavage HP alors qu'ils
sont très gourmands en eau ) de plus L'ARS interdit le recyclage sur
l'ensemble d'un centre HP ( eau chaude et développement de bactéries
) 

          * PROPOSITION :

- ALERTE :              
                         - centre HP
                         - portique avec recyclage

ALERTE RENFORCEE: 
                          -centre HP 
                          - portique avec recyclage limité au programme 1

CRISE :            
                          1 Piste HP ou indemnité gouvernementale 

 

Personnellement très touché par les arrêtés sécheresse de ces 2
dernières années, Nous avons conscience du problème et avons
toujours respecté les choses , et ce n'est malheureusement pas le cas
de toute la profession . 

Si le problème est bien la ressource en eau sur notre département à
certains moments , pourquoi ne pas diminuer les possibiltés de laver sa
voiture en générale et pour tout le monde et bien faire prendre
conscience du problème aux sarthois , plutôt que de déplacer le
problème sur un autre bassin  versant .  
En 2022 et 2023 nous avons été fermé 2.5 mois par an , pour une TPE
comme nous c'est une perte sèche d'environ 50 000€ par an , Nous ne
supporterons pas cela longtemps et c'est bien pour cela que nous allons
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nous rapprocher de l'agence de l'eau de la région pour étudier la mise en
place de recyclage malgrés les retours pessimistes de collègues français
qui en ont mis en place . 

Nous espérons bien sûr être entendu pour mettre en place mutuellement
des arrêtés qui puissent réduire la quantité d'eau consommée et pouvoir
permettre la pérénité de nos entreprises notamment en période de crise
. 
merci de votre attention 
bien à vous 

ludivine GASTEAU , Alain TRUDELLE 
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